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Para investimento em transporte escolar de qualidade, Estado recebeu R$ 11,4 milhões em emendas 
de deputados federais. Veículos vão transportar gratuitamente estudantes do campo e da cidade
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Governo de Goiás entrega ônibus 
escolares a 35 municípios goianos

escolas das redes es-
tadual e municipal 
receberam nesta 

terça-feira (21/03) o re-
forço de 36 ônibus para o 
transporte de estudantes. 
Em cerimônia realizada 
na Secretaria de Estado 
da Educação (Seduc), em 
Goiânia, o governador Ro-
naldo Caiado entregou a 
chave simbólica dos ve-
ículos a prefeitos de 35 
cidades. “Nós precisamos 
cuidar de tudo: colégio, 
alimentação, uniformes, 
professores e também do 
transporte de todos esses 
estudantes”, afirmou. 

Zero quilômetro, os 
ônibus possuem capaci-
dade para 59 estudantes 
sentados e dispositivo de 
embarque e desembarque 
para pessoa com deficiên-
cia. O governador lembrou 
que a renovação da frota é 

essencial para a segurança 
dos alunos e, por isso, é 
uma prioridade. A compra 
foi possível graças a um 
investimento de R$ 13,9 
milhões, sendo que R$ 
11,4 milhões são recursos 
de emendas de deputados 
federais goianos.

Líder da bancada goia-
na na Câmara dos Depu-
tados, a deputada federal 
Flávia Morais salientou 
que foi realizada consulta 
aos municípios para be-
neficiar aqueles que mais 
precisam, a partir de uma 
visão municipalista dos 
mandatos. A secretária da 
Educação, Fátima Gavioli, 
lembrou encontro pro-
movido pelo governador 
entre deputados federais 
e secretários de Estado 
para dizer que a entrega 
dos ônibus já é um dos 
frutos desse diálogo. 

“Os deputados federais 
nos perguntam do que é 
que os prefeitos precisam, 
do que as prefeituras pre-
cisam. A ação é coorde-
nada. Além da lista dos 
deputados, o governador 
faz uma complementação 
para atender outros pre-
feitos. Estamos juntos para 
melhorar a qualidade da 
aprendizagem em Goiás”, 
disse Fátima Gavioli.

Desde 2019, o Governo 
de Goiás entregou mais de 
500 veículos ao transpor-
te escolar. Além da frota, 
os municípios recebem 

repasses mensais para 
aplicação em combustível 
e manutenção, entre ou-
tros itens. No evento desta 
manhã, também estiveram 
presentes o vice-governa-
dor Daniel Vilela; os de-
putados federais Glaustin 
da Fokus, Professor Alci-
des, Daniel da Agrobom, 
Adriano do Baldy e Rubens 
Otoni, além de prefeitos e 
outras autoridades.

Municípios
Os ônibus serão enca-

minhados aos municípios 
de Abadia de Goiás, Alto 

Paraíso de Goiás, Alvorada 
do Norte, Araçu, Aragoiânia, 
Caldazinha, Campinorte, 
Cristalina, Damianópolis, 
Edealina, Formoso, Goian-
dira, Goianira, Guarani, Ina-
ciolândia, Israelândia, Ita-
rumã, Jaupaci, Mairipotaba, 
Moiporá, Montividiu do 

Norte, Mozarlândia, Mutu-
nópolis, Novo Gama, Novo 
Planalto, Perolândia, Po-
rangatu, Santa Rita do Ara-
guaia, Santa Rosa de Goiás, 
São Francisco de Goiás, 
São Patrício, Simolândia, 
Vianópolis, Vicentinópolis 
e Vila Propício. 

Para investimento em transporte 
escolar de qualidade, estado recebeu 
r$ 11,4 milhões em emendas de 
deputados federais. Veículos 
vão transportar gratuitamente 
estudantes do campo e da cidade 
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Zero quilômetro: novos veículos do transporte escolar garantem mais segurança

cultura

Filarmônica de Goiás faz concerto especial para 
pessoas com Síndrome de Down 

A Orquestra Filarmôni-
ca de Goiás (OFG) rea-
liza, nesta quinta-feira 
(23/03), uma apresenta-
ção especial para pessoas 
com Síndrome de Down. 
Para organizar o concerto 
“Sentir a Música”, a OFG 
contou com a assessoria 
do curso de graduação 
em Musicoterapia da Uni-
versidade Federal de Goi-
ás (UFG) e apoio da As-
sociação Down de Goiás. 
A apresentação será no 
palco do Centro Cultural 
da UFG, a partir das 20h, 
com entrada gratuita.

Sob regência da maes-

tra Mariana Menezes, a Fi-
larmônica apresentará um 
concerto sensorial, com 
música e dança. “Será uma 
experimentação acústica, 
que envolve uma disposi-
ção não-convencional dos 
instrumentos dentro e fora 
do palco. Também unire-
mos forças com os baila-
rinos do Núcleo de Dança 
da Escola do Futuro de 
Goiás”, explica a maestra. 

Para Mariana Mene-
zes, a música desper-
ta muitos sentimentos, 
emoções e também co-
munica. “Queremos, por 
meio do Projeto Raízes, 

gerar oportunidades de 
escuta, de esperança e 
de acolhimento para esse 
e para tantos outros pú-
blicos. Queremos recebê-
-los neste momento do 
Dia Internacional da 
Síndrome de Down para 
celebrá-los e para mos-
trar que somos parte da 
mesma comunidade, para 
nos acolhermos uns aos 
outros”, pondera.

Programa
A Orquestra Filarmô-

nica de Goiás escolheu a 
Sinfonia Singular de Franz 
Berwald para o programa 

deste concerto voltado 
para pessoas com Síndro-
me de Down. É uma sinfo-
nia, como o próprio nome 
ressalta, singular em mui-
tos aspectos. Ao invés do 
habitual formato de sin-
fonia em quatro partes, 
a Sinfonia Singular apre-
senta três momentos mu-
sicais, em que o segundo 
possui um movimento 
rápido (Scherzo), mas que 
se encontra rodeado dos 
dois lados por um movi-
mento lento. 

A singularidade tam-
bém se encontra na com-
posição harmônica da 

obra. É uma narrativa mu-
sical deslumbrante que 
brota das mais variadas 
combinações sonoras es-
colhidas pelo compositor, 
que se encontrava tão 
à frente do seu tempo e 
foi, como muitos outros 
gênios na música, um in-
compreendido.

A Orquestra Filarmô-
nica de Goiás é mantida 
pelo Governo de Goiás, 
por meio da Secretaria de 
Estado de Ciência, Tecno-
logia e Inovação (Secti), e 
gerida pelo Centro de Edu-
cação, Trabalho e Tecnolo-
gia (CETT) da Universida-
de Federal de Goiás (UFG).
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Sob regência da maestra Mariana Menezes, a Filarmônica de 
Goiás realiza concerto para pessoas com Síndrome de Down

Com ferramentas para um espetáculo sensorial, a orquestra faz apresentação 
gratuita nesta quinta-feira (23/03) sob a regência da maestra mariana menezes
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asdown

Ronaldo Caiado regulariza uso de imóvel 
público pela Associação Down de Goiás

o governador Ronal-
do Caiado assinou, 
nesta terça-feira 

(21/03), Dia Mundial da 
Síndrome de Down, termo 
de permissão de uso de 
área pública para a Asso-
ciação Down de Goiás (As-
down). O imóvel já estava 
emprestado à entida-
de filantrópica e agora 
passa a ser oficialmente 
sede da entidade, o que 
significa mais segurança 
para o grupo formado 
por 700 beneficiários. 

“Com essa permissão, a 
entidade vai se fortalecer 
cada vez mais, poderá dar 
mais apoio, mais qualida-
de de vida e orientação às 
pessoas com a síndrome e 
a seus familiares”, afirmou 
Caiado durante solenida-
de realizada no Palácio 

das Esmeraldas. Ele tam-
bém ressaltou que possui 
compromisso com a in-
serção das pessoas com 
Down na sociedade e no 
mercado de trabalho.

A entidade, que com-
pleta 30 anos neste mês, 
buscava uma sede pró-
pria desde sua criação. 
No imóvel que ocupa 
hoje, na 9ª Avenida, no 
Setor Leste Vila Nova, em 
Goiânia, a Asdown realiza 
dois mil atendimentos 
por mês. Com a regulari-
zação, o espaço deve ser 
ampliado e se tornará um 
centro de referência. 

“Ter essa sede significa 
muito, pois somos a única 
instituição de Síndrome 
de Down e defesa de di-
reitos em Goiás”, ressal-
tou a presidente, Ana Ma-

ria Ferreira Motta.
De acordo com o secre-

tário de Estado da Admi-
nistração (Sead), Sérvulo 
Nogueira, responsável pela 
confecção do documento, 
o termo de permissão de 
uso é por tempo indeter-
minado. “A intenção é criar 

condições para que asso-
ciação possa se expandir, 
oferecer novos serviços e 
utilizar as instalações de 
forma adequada”, explicou.

Apoio
A Asdown é uma das 

cerca de 370 entidades 
cadastradas pela Se-
cretaria de Estado de 
Desenvolvimento So-
cial (Seds) para rece-
ber auxílio para custeio 
das contas de energia 
elétrica, água tratada e 
alimentação. “Somando 

todos esses auxílios, o 
aporte é de até R$ 35 
mil por ano; é um valor 
que já ajuda no caixa da 
entidade para suas ativi-
dades finalísticas e nós 
queremos participar ain-
da mais”, disse o titular da 
pasta, Wellington Matos.

Imóvel está localizado no Setor 
Leste Vila Nova, em Goiânia, e já 
estava emprestado à entidade; 
regularização foi oficializada no Dia 
Internacional da Síndrome de down
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Governador Ronaldo Caiado garante regularização de sede da maior instituição voltada à população com Síndrome de Down em Goiás

ovg

Gracinha Caiado apresenta ações do Goiás Social 
a empresárias durante evento no Rio de Janeiro

A presidente de honra da 
Organização das Voluntá-
rias de Goiás (OVG) e co-
ordenadora do Gabinete 
de Políticas Sociais (GPS), 
primeira-dama Gracinha 
Caiado, participou nesta 
segunda e terça-feira (20 
e 21/03), na cidade do Rio 
de Janeiro (RJ), do Women 
Entrepreneur Forum (WE 
Forum), evento de empre-
endedorismo feminino 
com foco na geração de 
conexões e oportunida-
des. Na ocasião, Gracinha 
discursou à plateia com-
posta por nomes de peso 
no setor privado brasilei-
ro e até mesmo interna-

cional, e também apro-
veitou para apresentar as 
ações do Goiás Social a 
empresárias de diversos 
ramos em busca de futu-
ras parcerias. 

“Viemos aqui para fa-
lar um pouco sobre o 
trabalho social aliado ao 
empreendedorismo em 
Goiás. O governador Ro-
naldo Caiado sempre des-
tacou a importância de se 
trabalhar em parceria e 
é por isso que estamos 
aqui hoje, fazendo novos 
contatos e buscando no-
vas oportunidades para 
que nosso Estado avance 
cada vez mais”, afirmou a 

primeira-dama, que parti-
cipa do evento a convite 
das organizadoras da ini-
ciativa, a diretora execu-
tiva do Grupo Bandeiran-
tes, Mônica Monteiro, e a 
presidente do Conselho 
da Mulher Empreendedo-
ra e da Cultura, Ana Clau-
dia Badra Cotait.

Uma das ações apre-
sentadas por Gracinha foi 
o Programa NutreBem, 
responsável pela distri-
buição do Mix do Bem, um 
alimento nutritivo que 
contribui para ampliar a 
segurança alimentar das 
famílias em situação de 
vulnerabilidade social no 

Estado. Além de pacotes 
do produto, a primeira-
-dama levou amostras de 
legumes embalados a vá-
cuo e frutas desidratadas, 
que também fazem parte 
do programa estadual. 

Na ocasião, Gracinha 
explicou a representantes 
de localidades como Sué-
cia, Barbados e Catalunha 
que, graças ao investimen-
to do governo em tecnolo-
gia e às parcerias fechadas 
com fornecedores, foi pos-
sível ampliar as ações de 
segurança alimentar em 
todo o Estado sem onerar 
os cofres públicos. “Hoje, 
cada unidade do Mix do 

Bem sai a R$ 6,10 para o 
governo. Com isso, já con-
seguimos distribuir mais 
de 160 mil pacotes de 
alimentos para famílias 
cadastradas no Banco de 
Alimentos da OVG e aten-
didas pelo Goiás Social”, 

explica. “É importante 
que a iniciativa privada 
e todo o Brasil conhe-
çam como trabalhamos 
em Goiás e, assim, possa-
mos seguir trabalhando, 
sem deixar ninguém para 
trás”, acrescenta. 
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Presidente de honra da Organização das Voluntárias de 
Goiás (OVG) e coordenadora do Gabinete de Políticas 
Sociais (GPS), primeira-dama Gracinha Caiado participa 
do 2º Women Entrepreneur Forum (WE Forum)

Primeira-dama participou do 2º Women entrepreneur Forum (We Forum), 
evento de empreendedorismo feminino com foco na geração de conexões e 
oportunidades. acompanhada do secretário Joel Sant’anna, coordenadora do 
Gabinete de Políticas Sociais (GPS) esteve em painéis de indústria, inovação e tecnologia 
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Estado e Prefeitura de Aparecida avançam 
discussões para implantação de novo polo

O processo de implan-
tação do Complexo 
Metropolitano Em-

presarial avança graças ao 
trabalho conjunto entre 
a Prefeitura de Aparecida 
de Goiânia e o Governo de 
Goiás. Detalhes do projeto, 
que prevê a construção do 
polo foram discutidos na 
tarde desta terça-feira,21, 
em reunião realizada na 
Cidade Administrativa Ma-
guito Vilela. O encontro 
foi liderado pelo prefeito 
Vilmar Mariano e pelo se-
cretário estadual de Infra-
estrutura, Pedro Sales.

Para implantação do 
polo em uma área de 
2,1 milhões de metros 
quadrados próximo ao 
Parque Industrial Vice-
-presidente José Alencar, 
a Colônia Agroindustrial 
de Regime Semiaberto 

será transferida para as 
proximidades do Com-
plexo Prisional, con-
forme já definido nas 
primeiras reuniões ins-
titucionais entre as duas 
administrações.

Nesta terça, técnicos 
do município e do gover-
no estadual discutiram 
detalhes acerca de como 
será feita a transferência 
e se parte do prédio da 
unidade prisional poderá 
ser reaproveitada como 
base de apoio ao canteiro 
de obras para construção 
do empreendimento.

O deslocamento do Se-
miaberto é uma reivindi-
cação antiga da adminis-
tração municipal. No início 
do ano, o prefeito reiterou 
ao governador Ronaldo 
Caiado que a unidade 
barra a chegada de novos 

investidores e também 
causa insegurança aos 
empresários já instalados 
na Região Leste.

A implantação do polo 
será feita pela Companhia 
de Desenvolvimento Eco-
nômico do Estado de Goiás 
(Codego) logo após a reti-
rada do Semiaberto. A Co-
dego vai lotear o terreno e 
definir os incentivos para 
instalação das empresas.

“Estamos felizes em re-
ceber a equipe técnica do 
governo e também o se-
cretário Pedro Sales, que 
pela primeira vez participa 
de uma reunião aqui na 
prefeitura. O município se 
coloca à disposição para 
avançarmos neste proje-
to que vai atrair grandes 
empresas e também gerar 
muito emprego e renda 

para nossa população. Já 
avançamos desde quan-
do foi definido que o polo 
seria implantado. Agora, 
estamos adequando situ-
ações técnicas para que 
possamos iniciar e concluir 
o projeto”, enfatizou Vilmar.

Secretário estadual de 
Infraestrutura, Pedro Sales, 
classifica como positiva a 
avaliação sobre o processo 
de desativação do Semia-
berto e consequentemente 
a implementação do polo. 
“A avaliação que eu faço 
é extremamente positiva. 
Em todos os momentos, o 
prefeito Vilmar Mariano e 
sua equipe mostram total 
disposição para vencermos 
todas as dificuldades. Saio 
muito otimista desta reu-
nião e digo à população 
de Aparecida que falta 

muito pouco para desati-
varmos o Semiaberto”.

Outros dois temas fo-
ram abordados prioritaria-
mente na reunião. A dupli-
cação da Avenida Tanner 
de Melo, entre o Credeq e 
o Cemitério Municipal Boa 
Esperança, e pavimenta-
ção da estrada vicinal que 
liga o cemitério à GO-020, 
na divisa com a cidade de 
Bela Vista de Goiás.

“Vamos levar estão 
questões ao conhecimen-
to do governador Ronal-
do Caiado e discutir a 
viabilidade de execução 
dos dois projetos”, disse o 
secretário estadual de In-
fraestrutura, Pedro Sales.

Após entendimento 
sobre questões técnicas 
entre prefeitura e estado, 
será assinado um Termo 

de Ajustamento de Con-
duta (TAC) para que todo 
processo seja realizado 
e resguardado à luz da 
transparência.

“O que percebemos é 
que município e estado 
estão andando de mãos 
dadas em prol do desen-
volvimento de Aparecida. 
Notamos que, por parte do 
governo do estado existe 
uma sensibilidade muito 
grande em deflagrar a im-
plantação do polo. Embora 
seja do governo, a prefei-
tura precisa aprovar algu-
mas questões. O que se 
visualiza é que teremos 
bons frutos para o cres-
cimento econômico do 
nosso município”, destaca 
o secretário municipal de 
Indústria e Comércio, Fe-
lismar Martins.

retirada do Semiaberto da região do 
Parque Industrial Vice-presidente José 
alencar vai permitir a instalação de 
novas empresas na cidade; “vai gerar 
muito emprego e renda para nossa 
população”, comemora Vilmarzinho
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GOiâNia

Prefeitura realiza, nesta quarta-feira (22/03), encontro aberto a 
artistas goianienses, com orientações sobre Lei Paulo Gustavo

A Prefeitura de Goiânia, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Cultura 

(Secult), promove, nesta 
quarta-feira (22/03), às 
18h30, encontro aberto 

ao público para que ar-
tistas regionais possam 
participar e contribuir 
com a elaboração dos fu-
turos editais da Lei Paulo 
Gustavo, que destinará 12 
milhões de reais a todas 
as modalidades culturais 
de Goiânia. A ação é re-
alizada em parceria com 
o Conselho Municipal de 
Cultura (CMC) e o Comi-
tê Lei Paulo Gustavo, no 
Centro Cultural Casa de 
Vidro Antônio Poteiro.

O encontro conta com 
a presença do diretor de 
Articulação e Governança 
da Secretaria de Comitês 
e representante do Mi-
nistério da Cultura, Pedro 
Vasconcellos. O convidado 
dará detalhes sobre o an-
damento do processo de 
regulamentação, os próxi-
mos passos e a tarefa dos 
entes federativos em rela-
ção ao andamento da Lei.

“Uma excelente opor-
tunidade para que os ar-

tistas possam tirar suas 
dúvidas, dar ideias sobre 
a execução da Lei, bem 
como sobre os editais. Nin-
guém melhor do que os 
próprios artistas para con-
tribuir com esse processo. 
Será uma reunião aberta 
ao público, que poderá 
participar ativamente. Os 
recursos que estão por vir 
farão diferença para nossa 
cultura local”, afirma o se-
cretário municipal de Cul-
tura, Zander Fábio.

Lei Paulo Gustavo

A Lei Paulo Gustavo (Lei 
Complementar nº 195, de 
08 de julho de 2022) dis-
põe sobre ações emergen-
ciais destinadas ao setor 
cultural, a serem adotadas 
em decorrência dos efei-
tos econômicos e sociais 
da pandemia de Covid-19, 
com previsão de repas-
se de R$ 3,862 bilhões a 
estados, municípios e ao 
Distrito Federal.

ação da Secult e do Conselho municipal de 
Cultura será às 18h30, no Centro Cultural 
Casa de Vidro antônio Poteiro. diretor de 
articulação e Governança da Secretaria de 
Comitês e representante do ministério da 
Cultura, Pedro Vasconcellos, estará presente
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Festival viiixe
o Festival Viiixe acontece neste domingo (26) em 
Goiânia. a festa que vai reunir grandes nomes do 

forró e piseiro no estádio Serra dourada pretende 
resgatar traços do nordeste com uma arquitetura 

pensada nos detalhes.  Mari Fernandez, João Gomes, 
Nattan, Xand Avião, Vitor Fernandes e Tarcísio vão 

se apresentar a partir das 14h em um espaço que 
vai contar com praça de alimentação, open bar e 

muita animação.  Os ingressos estão disponíveis para 
compra a partir de R$130,00 na plataforma Brasil 

Tickets. O Festival, que começou a ser realizado em 
2022, já aconteceu em diversas cidades brasileiras. 

Além de Goiânia, foi realizado em São Paulo, 
no Rio de Janeiro, em Brasília, Belo Horizonte, 

Salvador, dentre outros municípios. Segundo os 
organizadores, a ideia foi ter a mesma estrutura 
de festivais já consolidados, como o VillaMix e o 

Festeja, dedicados ao sertanejo.

extraordinários
Para deixar os momentos de celebração ainda mais 
marcantes, o Outback Steakhouse lança neste mês 
de março três novos produtos que, além de serem 

disruptivos e inusitados, são ideais para compartilhar. 
As novidades traduzem o DNA de inovação da marca 

em receitas que vão de um grandioso corte nobre 
de carne de porco, com o Tomahawk Fried Pork, à 

uma explosão de chocolate combinada com nachos, 
com o Sweet Choco Nachos, e diferentes sabores 

de drinques com o Jack Trio. Todas elas estão 
disponíveis nos 141 restaurantes do Outback, no 

Brasil, exceto no delivery, por tempo limitado.

instituto de educação 
anexo Brasil

Na última quarta-feira (8), o Instituto de Educação 
Anexo Brasil, conhecido por promover imersões 

voltadas para o estudo de tecnologia e avanço na 
educação, lançou cursos de capacitação e qualificação 

profissional, que irão ajudar estudantes a ganharem 
horas complementares na faculdade, sem sair de casa 

e, principalmente, dar um upgrade no currículo. Com 
a novidade, os alunos que se cadastrarem este mês 

vão ganhar isenção da matrícula.  
“Cursos como Marketing Digital e Gestão de Pessoas 
estão entre os mais procurados e acessados na nossa 

plataforma, aprender e ampliar conhecimentos é 
sempre uma importante estratégia para alavancar 

o currículo, principalmente, para o mercado de 
trabalho de desenvolvedores que não para de 
crescer. O Instituto tem o intuito de incentivar 

e facilitar a vida nos estudos”, destaca Wister 
Fernandes Alves, fundador do grupo Anexo, 

primeiro grupo ESCO no Estado de Goiás. 
Veja a lista dos cursos disponíveis:  Marketing Digital, 
Vendas e Marketing Digital, Gestão de Pessoas, Rede 

e Infraestrutura, Desenho Mecânico, Design Digital, 
Desenvolvimento Web, Desenvolvimento de App’s, 
Evolução Profissional,  Desenvolvimento de Games.

Networking Night - No dia 29 de março, 
às 19h, Goiânia recebe o maior evento de 
networking profissional do Centro-Oeste, o 
Networking Night. A noite de gala contará com 
a participação de 300 empresários e palestra 
do diretor executivo do BNI (Business Network 
International), Jair Lima, sobre a importância 
de conexões duradouras para geração de 
negócios. O evento é realizado pelo BNI, uma 
organização mundial de networking que está 
presente em mais de 70 países. Na cidade de 
Goiânia já são quase 120 empresários fazendo 
negócios com base na troca de referências, que 
em 90% dos casos se convertem em contratos 
fechados. Nos últimos 12 meses, já foram 
gerados mais de R$ 10 milhões em negócios 
entre os empresários goianos.

Fator X - Paolla Oliveira e Diogo 
Nogueira, conhecidos por sua super-
química, estrelam a campanha de 
relançamento de Malbec X, do Boticário. 
Com a participação de um dos casais 
mais carismáticos do Brasil, a marca 
conta aos consumidores mais detalhes 
do Fator X (ingrediente exclusivo, que 
aumenta o poder da atração) dessa 
fragrância, que é a mais sensual da linha 
Malbec. Além disso, a novidade desperta 
o desejo com conteúdos direcionados 
para seu público no TikTok e Twitter, 
além de abusar de inovações com 
inteligência artificial generativa e uma 
ação inédita para os usuários do Twitter.

Marajoara e Los Porpetas - A Marajoara 
Laticínios agregou mais uma parceria de peso às 
suas estratégias de marketing e divulgação. A marca 
goiana se une ao Los Porpetas, perfil no Instagram 
que traz dicas de gastronomia em Goiânia, para 
desenvolver novas receitas que serão divulgadas 
nas redes sociais. E a inspiração dos pratos será 
sempre a culinária goiana, conforme explica Fabrízio 
Vilarinho, influenciador dono do perfil Los Porpetas.

De Ceilândia para o mundo - DJ e produtor musical 
faz sucesso em Dubai, há quase 4 anos vivendo no 
país, Eduardo Smith acumula no currículo apresentações 
ao lado de grandes nomes da música, como o DJ Alok, 
Coldplay e Black Eyed Peas. Nascido em Ceilândia (DF), 
uma das maiores regiões periféricas do Brasil, o jovem 
talento eduardo Smith está conquistando a famosa 
cidade de Dubai, no Emirados Árabes.
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velocidade

Aparecida de Goiânia pode ganhar 
pista internacional de automobilismo

a proposta foi apre-
sentada no último 
sábado, 18, em reu-

nião com o prefeito Vil-
mar Mariano, secretários 
municipais e empresários 
do esporte automobilísti-
co. Depois da reunião foi 
realizada visita in loco 
na área da zona rural do 
município onde poderá 
ser implantada a pista do 
circuito Nascar Brasil.

O vice-presidente do 
ACBr Automóvel Clube 
Brasileiro – FIA, Humberto 
Kennedy, e o presidente da 
CBA Confederação Brasi-
leira de Automobilismo 
– FIA, Giovanni Guerra, 
apresentaram proposta 
para trazer o empreendi-
mento para a cidade.

“No ano passado reali-
zamos o rally do centená-
rio em comemoração aos 
100 anos da nossa cidade 
e agora estamos conhe-
cendo a proposta para 
instalação da pista oval 
tipo autódromo. É um si-
nal de que nossa cidade 
tem potencial para o es-

porte, para o entreteni-
mento e para o turismo”, 
afirmou o prefeito Vilmar.

O secretário de Arti-
culação Política, Mar-
lúcio Pereira, destacou 
que o empreendimento 
vai proporcionar inves-
timentos. “O município 

está pronto para fo-
mentar competições e 
o turismo esportivo. Es-
tamos felizes com as tra-
tativas e será uma obra 
que atrairá investimento 
e desenvolvimento para 
a nossa cidade”, afirma.

O primeiro autódromo 

oval do país terá capaci-
dade de receber provas da 
Nascar e Fórmula Indy. 
“As primeiras tratativas 
se iniciaram na ACIAG 
e nosso intuito é forta-
lecer a participação de 
empresários na constru-
ção do empreendimen-

to“, destaca o secretário 
de Indústria e Comércio, 
Felismar Martins.

Marcaram presença 
na reunião o deputado 
estadual Veter Martins, 
o presidente da Associa-
ção Comercial e Industrial 
de Aparecida, Leopoldo 

Moreira, Luiz Maronezi, 
representante da vice-go-
vernadoria, Euler Morais, 
além do representante da 
Nascar Brasil, Carlos Col, 
da Nascar Internacional, 
Tom Dannemiller, e o vice-
-presidente da Nascar In-
ternacional, Chad Seigler.

município poderá 
ganhar uma pista 
oval para corridas
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